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[Идет запись] 

 

АНДРЕА ГЛАНДОН: Добро пожаловать на публичный форум ICANN 72!  Слово 

предоставляется Мартену Боттерману (Maarten Botterman), 

председателю Правления ICANN. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Добро пожаловать на публичный форум!  Мы с 

предвкушением ждем того момента, когда пригласим вас к 

микрофону, чтобы услышать ваши вопросы, соображения 

или замечания. 

  

Для нас этот публичный форум — уникальная возможность 

выслушать вас, особенно в эти времена, и убедиться, что мы 

узнали то, что нам не удалось бы узнать за рамками 

конференций.  Так что я слушаю вас, и давайте проведем этот 

час с максимальной пользой. 

  



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 2 из 77 

А сейчас Херб Уэй (Herb Waye) скажет несколько слов о 

Стандартах ожидаемого поведения. 

 

 

 

 

ХЕРБ УЭЙ: Большое спасибо, господин председатель.  Меня зовут Херб 

Уэй и я омбудсмен ICANN.  Я и моя коллега Барб Кервин (Barb 

Curwin), помощница омбудсмена, приветствуем участников 

виртуального публичного форума на ICANN72.  Конечно, с 

нами можно связаться в любое время по адресу 

ombudsman@icann.org.   

 

Наша роль — гарантировать справедливое отношение к 

сообществу ICANN, чтобы каждый мог наслаждаться 

профессиональной и уважительной атмосферой. 

 

Дистанционное участие уже давно стало для сообщества 

ICANN необходимым и полезным способом работы в рамках 

мультистейкхолдерного процесса.  Хотя виртуальная среда 

может служить хорошей заменой очных встреч, в нее 

непросто перенести некоторые виды взаимодействия. 

 

Мы все имеем право рассчитывать на профессионализм и 

вежливость во всех форматах участия в работе ICANN.  Офис 
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омбудсмена хотел бы напомнить вам, что Стандарты 

ожидаемого поведения ICANN регулируют все аспекты 

взаимодействия участников ICANN, в том числе устное, 

визуальное и письменное общение. 

 

Я предлагаю всем прочитать недавно опубликованную мной 

в блоге заметку о вежливости в виртуальной среде.   

 

Ссылка на нее размещена на вкладке обсуждения домашней 

страницы сайта ICANN72. 

 

На этом я желаю всем вам провести этот публичный форум в 

атмосфере профессионализма и взаимоуважения. 

 

Спасибо.  Берегите себя и проявляйте доброжелательность. 

Салли? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Большое спасибо, Херб. 

 

Приветствую всех.  Меня зовут Салли Ньюэлл Коэн (Sally 

Newell Cohen) и я старший вице-президент корпорации 

ICANN по глобальным связям с общественностью и 

лингвистическому обеспечению. 

  



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 4 из 77 

Я кратко расскажу о формате этого заседания и о том, как в 

нем участвовать. 

 

Сегодняшний публичный форум будет разделен на три части 

по 25 минут.  Во время всех трех частей приветствуются 

любые темы, представляющие интерес для сообщества.  

Каждую часть будет вести отдельный координатор из 

Правления, начиная с Мерике Кэо (Merike Kaeo), которую 

сменит  

 

Лито Ибарра (Lito Ibarra), а последним будет Рон да Сильва 

(Ron da Silva). 

Во время каждой части можно встать в виртуальную очередь 

одним из двух способов.  Если вы хотите задать вопрос или 

выступить с комментарием устно, то нажмите значок 

«Поднять руку» внизу экрана, и вы будете автоматически 

добавлены в очередь докладчиков.  После того как вас 

представит координатор из Правления, не забудьте 

включить микрофон.  И прежде чем озвучить свой 

комментарий или вопрос, обязательно назовите свое имя, 

откуда вы и кого представляете, если такая сторона 

существует.  Не забывайте о том, что следует говорить 

медленно, чтобы писцы и переводчики поспевали за вашей 

речью. 
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Если вы не можете или не хотите произнести свой 

комментарий вслух, напишите его с помощью функции Q&A 

Zoom.  Моя коллега Рейчел Макфейден (Rachel McFadyen) 

прочтет его вслух, когда ей предоставят слово. 

 

Если вы хотите, чтобы ваши вопросы были прочитаны, не 

задавайте их в чате. Мы не отслеживаем и не будем 

зачитывать вопросы, которые там написаны, так что, 

пожалуйста, помните о необходимости пользоваться 

функцией вебинара Q&A, если хотите, чтобы ваш вопрос или 

комментарий был прочитан вслух. 

 

Опять-таки, отправляя вопрос или комментарий с помощью 

функции вебинара Q&A, обязательно указывайте свое имя, 

откуда вы и кого представляете, если такая сторона 

существует. 

 

Как и во время любого нашего публичного форума, мы 

ограничиваем время выступлений:две минуты.  Во время 

устного комментария или вопроса вы увидите на экране 

таймер, который будет отсчитывать эти две минуты. 

 

Цель такого ограничения времени — услышать как можно 

больше вопросов и комментариев. 
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Координатор из Правления либо ответит на ваш вопрос 

самостоятельно, либо переадресует его члену Правления, 

который сможет дать наилучший ответ на ваш вопрос или 

комментарий.  Следует помнить, что после получения 

вопроса Правлению может потребоваться несколько секунд, 

чтобы найти того, кто сможет лучше всего на него ответить.  

Так что просим вас с пониманием относиться к таким 

задержкам. 

 

Если у вас возникнет дополнительный вопрос, пожалуйста, 

займите очередь еще раз.  Тогда у всех будет равная 

возможность задать вопрос или прокомментировать.  

Двухминутное ограничение распространяется и на 

дополнительные выступления. 

 

Заседание будет переводиться на стандартные языки ООН — 

арабский, китайский, английский, французский, русский и 

испанский. 

 

Язык речи в Zoom может меняться в зависимости от 

докладчика, поэтому для максимального удобства 

рекомендуется выбрать язык, на котором вы будете говорить 

или слушать, нажав значок перевода на панели 

инструментов Zoom.  Он находится справа внизу. 

 



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 7 из 77 

Если у вас остались вопросы, дополнительные сведения есть 

на странице заседания, ссылка на которую доступна в окне 

чата. 

 

На этом я открываю первую часть и передаю слово нашему 

первому координатору из Правления — Мерике Кэо.  Итак, 

Мерике, вам слово. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо, Салли. 

 

Приветствую всех.  Меня зовут Мерике Кэо, и сперва мне 

хотелось бы поприветствовать всех к виртуальном Сиэтле.  В 

моем Zoom на заднем фоне, как некоторые из вас, возможно, 

узнали, фотография Сиэтла, только без дождя, который идет 

всю неделю. 

 

  

Возможно, некоторые из вас знакомы с Сиэтлом по фильму 

«Неспящие в Сиэтле», и я уверена, что тех участников, у кого 

сейчас глубокая ночь, можно назвать неспящими в 

виртуальном Сиэтле.  Так что спасибо всем, кто 

присоединился к нам для участия в этом виртуальном 

пленарном заседании, и давайте начнем. 
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Первый докладчик, пожалуйста. 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Мерике, по-моему, Стив Дельбьянко (Steve DelBianco) поднял 

руку. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Хорошо.  Стив, пожалуйста, задавайте вопрос. 

 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО: Привет, спасибо.  Итак, я Стив Дельбьянко из Группы 

интересов коммерческих пользователей, и мой вопрос 

связан со злоупотреблением DNS. 

  

При обсуждении вопроса о злоупотреблении DNS становится 

ясно, что мы не можем дать единое всеобъемлющее 

определение этому понятию, потому что для 

злоупотребления DNS используются разные формы 

неправомерного применения доменных имен, чтобы 

обмануть интернет-пользователей.  Другими словами, это 

гонка вооружений с умными преступниками.  И поскольку 

SSAC неоднократно отмечал, что любое определение должно 

быть достаточно гибким, чтобы охватить изменения 

векторов злоупотреблений с течением времени. 
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Я однозначно хочу признать, что добровольные усилия 

сторон, связанных договорными обязательствами, 

похвальны и очень многообещающи, но не могут заменить 

широкое требование к отрасли сократить масштабы 

злоупотребления DNS, потому что в конечном итоге наша 

роль состоит в том, чтобы установить минимальный 

стандарт для всех регистраторов, а не только опираться на 

добросовестное поведение хороших регистраторов, как бы 

ни были мы благодарны им за то, что многие из них делают. 

  

И в точном соответствии с этой ролью отдел ICANN по 

контролю исполнения договорных обязательств должен 

обеспечить соблюдение таких договоров.  И если договоры, 

даже если... как было сказано некоторыми регистраторами, у 

этого отдела ICANN недостаточно возможностей для 

координации DNS в общественных интересах, ICANN должна 

быть готова пересмотреть договора с регистраторами и 

регистратурами, чтобы лучше выполнять свою работу. 

  

Поэтому я закончил бы вопросом к Правлению: вы готовы 

поддержать и поощрить пересмотр договоров, чтобы ICANN 

сохранила способность координировать DNS перед лицом 

обострения борьбы со злоупотреблением DNS? 

  

Спасибо. 



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 10 из 77 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо за вопрос, Стив.  По-моему, как вы 

отметили, уже состоялся ряд дискуссий на тему 

злоупотребления DNS, не только на этой неделе, но конечно 

и во время всех предыдущих конференций и форумов ICANN. 

 

Мне кажется, что это определенно работа сообщества, 

поэтому сообщество... именно сообществу решать, какой 

будет политика в целом. 

  

Но я также попрошу своих коллег из Правления дополнить 

мой ответ, если кто-то захочет.  

Бекки, пожалуйста. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Спасибо. 

  

Стив, спасибо за вопрос.  Мы обсуждали это пару раз на 

текущей неделе.  И я думаю, мы услышали от сотрудников 

отдела по контролю исполнения договорных обязательств 

ICANN, что у них есть необходимые инструменты, чтобы 

обеспечить соблюдение текущих обязательств в отношении 

злоупотребления DNS.  Но если бы сообщество приняло 

такое решение или сформировало новую политику, 
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предусматривающую создание дополнительных 

инструментов, тогда возникла бы необходимость 

позаботиться о включении этих инструментов в состав 

договоров. 

  

Но, как я уже сказала, мы не раз задавали этот вопрос 

непосредственно отделу ICANN по контролю исполнения 

договорных обязательств и получали однозначный ответ: 

они считают, что у них есть инструменты, необходимые для 

обеспечения соблюдения действующих положений 

договоров. 

 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО: Бекки, спасибо.  И это Стив.  Просто краткое дополнение. Я 

надеюсь, что вы пригласите тех из нас в сообществе, кому 

известно о жалобах на злоупотребление DNS не 

рассмотренных потому, что отдел по контролю исполнения 

обязательств сообщил нам, что объем его полномочий... 

[лай] мешает... снова мои собаки.   

 

Мы представим вам, корпорации и отделу по контролю 

исполнения обязательств доказательства того, что объем 

полномочий этого отдела ограничивает способность 

обеспечивать соблюдение обязательств, потому что нельзя 

полагаться исключительно на ответ этого отдела, 
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сотрудники которого могут не согласиться с тем, что 

сообщество считает надлежащими полномочиями в 

отношении злоупотребления DNS. 

  

Спасибо. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Стив, позвольте мне просто сказать, что я полностью 

согласна, и моя собака лает в ответ на вашу собаку. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Спасибо. 

 

 

СТИВ ДЕЛЬБЬЯНКО: Спасибо. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: И я вижу поднятую руку Йорана. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Как сказала Бекки, можно сказать, что мы уже обсуждали 

пару раз именно этот вопрос.   

 

И одним из моментов, на который я хотел бы указать, 

является официальная отчетность отдела по контролю 
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исполнения договорных обязательств о том, сколько жалоб 

мы получаем, которая является хорошим показателем 

объема поступающих жалоб. 

  

Но я хочу добавить оптимизма.  Кое-что произошло.  

Например, довольно давно (неразборчиво) этот отдел через 

ICANN на самом деле предложил внести поправки в 

Соглашение об администрировании домена верхнего 

уровня, чтобы предоставить доступ к большему количеству 

данных, чтобы предоставить доступ к этим данным в системе 

DAAR.  И я рад сообщить и опубликовал соответствующую 

ссылку, что теперь эта поправка будет внесена в соглашение.  

Мы сделаем систему DAAR еще лучше.  И я хотел бы 

поблагодарить стороны, связанные договорными 

обязательствами, за этот позитивный вклад.  По-моему, это 

часть того, к чему вы стремитесь.  Наша совместная 

практическая работа, направленная на то, чтобы сделать... 

чтобы сообществу также было известно о том, что мы делаем. 

  

Большое спасибо. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Спасибо, Йоран.  И мне также напомнили, что для 

дополнительного выступления следует повторно занять 

очередь.  Спасибо. 
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Следующий — Гриффин Барнетт (Griffin Barnett). 

 

 

 

 

 

ГРИФФИН БАРНЕТТ: Спасибо всем.  Это Гриффин Барнетт, участник из 

Вашингтона. Я член IPC, но сейчас выступаю от своего имени. 

  

На этой неделе Совет GNSO утвердил окончательный отчет 

по итогам фазы 2A EPDP, несмотря на отсутствие голосов IPC, 

BC и назначенного NomCom представителя Палаты сторон, 

не связанных договорными обязательствами.  Рекомендации 

в этом докладе были обозначены как принятые в условиях 

консенсуса, несмотря на возражения многих членов 

сообщества против большого числа рекомендаций.  

Поступили заявления меньшинства от IPC, BC, GAC, ALAC, 

SSAC и других. 

  

По сути, в этом отчете не предусмотрено обязательных 

требований и его выводы по двум фундаментальным 

существенным вопросам устава фазы 2A не отвечают 

общественным интересам, поскольку отсутствует 

требование о дифференцированном подходе к обработке 
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данных физических и юридических лиц в соответствии с 

GDPR и отсутствует требование о публикации 

псевдонимизированного вместо анонимного или указанного 

в веб-форме адреса электронной почты владельца домена, 

который очень необходим для перекрестной корреляции 

доменов, помогающей правоохранительным органам 

бороться со злоупотреблением DNS. 

  

Я понимаю, что при таком подходе у сторон, связанных 

договорными обязательствами, возникают определенные 

риски из-за GDPR, но ни одно коммерческое предприятие не 

работает без риска, а ICANN в целом должна уделять больше 

внимания широким общественным интересам, которые 

требуют, чтобы система WHOIS адекватно служила 

легитимным целям, связанным с сохранением безопасности 

и работоспособности экосистемы DNS. 

  

Я обращаюсь к Правление с призывом и верю, что оно 

должным образом выполнит свое обязательство продвигать 

глобальные общественные интересы и выполнять миссию по 

обеспечению безопасности и стабильности, а не просто 

проштампует и одобрит то, что очень широкие слои 

сообщества считают неприемлемым. 

  

Спасибо. 
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МЕРИКЕ КЭО: Спасибо.  Я очень признательна вам за комментарий и 

вопрос.  Большое вам спасибо за это.  Разумеется, Правление 

со всей серьезностью относится к обсуждению всех этих 

вопросов.  Спасибо. 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Здравствуйте.  Далее у нас есть вопрос из модуля Q&A. Его 

задает участник программы Fellowship на ICANN72 Роберт 

Нкамбве (Robert Nkambwe).   

 

Добро пожаловать!  Как уживаются в ICANN утверждение, что 

она обслуживает глобальное сообщество, с молчанием, 

когда некоторые правительства полностью отключают 

интернет.  Разве интернет остается в безопасности, 

стабильным и устойчивым в тех сообществах, где он 

недоступен? 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо за этот вопрос.  И я открываю его 

обсуждение с коллегами из Правления.  Кто-нибудь хочет 

ответить?  Мартен, прошу вас. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Разумеется.  Да.  Ну, к сожалению, роль ICANN на самом деле 

заключается в предоставлении миру этой полностью 

открытой системы адресации, и мы не вправе указывать 

правительствам, что им следует делать. Даже когда у нас есть 

личное мнение на этот счет, мы не политическая 

организация.  Мы занимаемся вопросами технической 

координации интернета. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Спасибо, Мартен.  Хорошо.  Следующая — Эшли Робертс 

(Ashley Roberts). 

 

 

ЭШЛИ РОБЕРТС: Здравствуйте.  Меня хорошо слышно? 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Да. 

 

 

 

ЭШЛИ РОБЕРТС: Отлично.  Итак, я Эшли Робертс и работаю в Com Laude.  Мне 

известно, что решение о формате ICANN73 еще не принято, 

но меня интересует, как Правление собирается принять 

решение о том, есть ли возможность в рамках этой 

конференции организовать личные встречи.  В связи с этим 
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у меня два вопроса.  Во-первых, имеются ли какие-то 

конкретные показатели, которые вы собираетесь 

использовать для принятия обоснованных решений как в 

отношении ICANN73, так и в отношении любых других 

будущих встреч.  А второй вопрос: можете ли вы на 

постоянной основе делиться этими показателями и 

информацией об их оценке.  Спасибо. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо за этот вопрос.  Мартен, прошу вас. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо за вопрос.  Он очень важен, потому что, как вам 

известно, мы обязаны своим процветанием в том числе и 

очным конференциям, возможность проведения которых 

отсутствует уже довольно долго.  Мы избрали подход на 

основе снижения рисков и для понимания картины рисков 

принимаем во внимание, в частности, глобально доступные 

показатели, например индикаторы CDC для... из США, где 

есть показатели заболеваемости COVID-19 по 

четырехбалльной шкале от очень высокого уровня 4 до 

низкого.   

  

Мы считаем безответственным решение проводить 

конференцию ICANN при уровне 4 и 3.  При уровне 2 и 1 мы, 
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наверное, сможем, в зависимости от местных обстоятельств 

и адекватных мер, ее организовать. 

  

Еще одним фактором, который мы учитываем, являются 

данные International SOS, и мы знаем, что местные 

обстоятельства, конечно, тоже важны. 

  

Но наверняка, когда мы соберемся вместе, то COVID еще не 

исчезнет и нам все же придется принять меры, скажем, 

ввести требования о прививках, ношении масок и 

соблюдении физической дистанции, в качестве 

предварительных условий участия, а также, вероятно, 

измерять температуру тела в конференц-центре и 

тестировать на коронавирусную инфекцию.  Во всех местах 

проведения конференции потребуется надлежащая 

вентиляция и хорошо подготовленный персонал. 

  

И помимо местной ситуации нам нужно учитывать 

возможность трансграничных поездок.  Какова опасность 

международных путешествий, и можно ли поехать за границу 

с точки зрения доступности трансграничных поездок, 

открытости границ для важных командировок и т. д. 

  

Таким образом, хотя Правление стремится возобновить 

открытые конференции ради очевидной пользы для 
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сотрудничества, общения и товарищества, мы не готовы 

делать это за счет сообщества или персонала.  И мы 

продолжим оценивать риски, возможность поездок и 

условия, при которых это целесообразно, то есть все 

факторы, которые я до этого упомянул.  Надеюсь, я ответил 

на вопрос. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо за ваш ответ, Мартен.  И следующий вопрос 

задаст Мейсон Коул (Mason Cole). 

 

 

МЕЙСОН КОУЛ: Здравствуйте.  Спасибо.  Мейсон Коул, председатель Группы 

интересов коммерческих пользователей.  У меня следующий 

вопрос:Три конференции тому назад ICANN заверила, что 

перезапуск реализации политики PPSAI неизбежен.  Через 

год, однако, она не была перезапущена, и, очевидно, что 

этого не произойдет в ближайшем будущем.  Сегодня мы 

узнали, что причина задержки в проведении ODP SSAD, 

несмотря на уверения в том, что процесс ODP не помешает 

работе сообщества по выполнению рекомендаций.  Чем 

обоснована эта дополнительная задержка и когда именно 

ICANN выполнит свое обещание?  Спасибо.   
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МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо, Мейсон.  И для тех из вас, кто может не 

знать, что такое PPSAI, речь идет о реализации аккредитации 

услуг сохранения конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц.  И кто из моих коллег по Правлению хотел 

бы ответить?  Есть желающие?  Я хочу сказать, что у нас было 

много дискуссий о большом количестве рекомендаций, 

ожидающих выполнения, и одна из таких дискуссий 

состоялась как раз сегодня, и был ряд других, вы знаете, для 

расстановки приоритетов в работе и выполнения... всех 

рекомендаций, полученных от сообщества за последние два 

года.  Поэтому я очень высоко оцениваю данный вопрос и 

попрошу Бекки рассказать об этом подробнее. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Итак, мы, конечно, понимаем, что эта рекомендация и 

реализация PPSAI активно обсуждаются в рамках EPDP, 

включая вопросы, касающиеся контролера, контролеров, 

совместно отвечающих за обработку данных, независимого 

контролера и доступа к закрытым персональным данным.  

Совет GNSO отправил корпорации сообщение, отметив, что 

не видит никаких препятствий для продолжения реализации 

с точки зрения политики.  То есть в июле 2021 года, пару 

месяцев назад, в заключении этого письма было сказано, 

что, исходя из анализа и воздействия рекомендаций, 

представленных в отчете, нет необходимости в уточнении 
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политики и нет препятствий для продолжения ее 

реализации.   

  

То есть мы получили от Совета сообщение об отсутствии 

препятствий относительно недавно.  Очевидно, что это 

критически важная часть текущего рассмотрения нами 

приоритетов выделения ресурсов, и одной из вещей, 

которые мы хотим сделать, является акцент на завершении 

работы в рамках фазы 1 EPDP, которая является важнейшим 

центром расходования ресурсов корпорации и сообщества.  

И эта работа — часть движения в направлении реализации 

политики сохранения конфиденциальности и регистрации 

через доверенных лиц.   

  

Так что наряду с этим и в дополнение к обсуждению SSAD в 

рамках фазы функциональной разработки, по-моему, это 

придаст импульс, но имеет смысл согласовать все это с 

другими важными направлениями работы, которая идет в 

сообществе и имеет ряд взаимозависимых элементов. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо за этот ответ, Бекки.  Хорошо.  Следующий 

вопрос задает Оуэн Смигельски (Owen Smigelski). 
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ОУЭН СМИГЕЛЬСКИ: Здравствуйте.  Спасибо.  Меня зовут Оуэн Смигельски.  Я 

представляю регистратора Namecheap.  Я заместитель 

председателя по политике Группы заинтересованных 

сторон-регистраторов, но говорю сейчас от своего имени.   

  

Я связан с ICANN примерно с 2007 года, и слышал, как пару 

раз шутили насчет того, что Джон Постел (Jon Postel) был 

беспорочным либо безумным гением, раз он создал модель с 

участием многих заинтересованных сторон.  Одни считают 

его беспорочным гением, потому что он придумал способ 

формирования политики с учетом широкого спектра 

интересов, когда представители разных групп собираются 

вместе, чтобы найти приемлемое для всех решение.  Другие 

говорят, что он был злым гением, потому что столь 

разнообразная группа интересов не способна найти общее 

решение.   

  

Я вечный оптимист и поэтому отношусь к первым.  Однако я 

с большим разочарованием заметил, что в последние 

несколько лет люди и группы пытаются разрушить модель с 

участием многих заинтересованных сторон, потому что не 

добились на 100% своих целей в рамках процесса 

формирования политики и отклоняют его результаты, 

утверждая, что модель с участием многих заинтересованных 

сторон больше не работает.  Это не так.  Сама сущность 
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модели с участием многих заинтересованных сторон — 

выработка консенсуса на основе компромиссов.  Группа 

заинтересованных сторон-регистраторов поддерживала 

каждую фазу EPDP?  Да.  Нам понравились абсолютно все 

рекомендации?  Конечно нет, но мы поддержали эти усилия 

по формированию политики, потому что верим в ICANN и 

модель с участием многих заинтересованных сторон.   

  

Печально видеть людей и группы, которые пытаются 

подорвать процесс ICANN, процесс разработки политики, 

обращаются к Правлению с просьбой не принимать эти 

рекомендации, лоббируют соответствующие действия со 

стороны правительств, призывают членов Совета GNSO 

голосовать против отчетов не из-за процедурных проблем, а 

из-за своего недовольства результатами, или жалуются в 

блоге на то, что модель с участием многих заинтересованных 

сторон не работает.  Все они лицемеры, которые действуют 

против модели с участием многих заинтересованных сторон 

и оскорбляют многих людей, затрачивающих на выработку 

этой политики тысячи часов работы.  В худшем случае это 

может угрожать легитимности ICANN.  ICANN и модель с 

участием многих заинтересованных сторон не идеальны, но 

это лучшее решение для выработки нами политики, которая 

помогает функционировать глобальному интернету.   
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В настоящее время есть ряд других инициатив в области 

политики, над которыми я и другие регистраторы и 

участники работаем прямо сейчас, множество возможностей 

формирования прекрасной политики.  Давайте перестанем 

обращать внимание на заявления о неработоспособности 

модели с участием многих заинтересованных сторон и 

поймем, что совместными усилиями мы можем укрепить эту 

модель и добиться хороших результатов.   

 

Спасибо. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Оуэн, огромное спасибо за ваши комментарии, которые 

полностью приняты к сведению.  Я ваша единомышленница.  

Я вечная оптимистка.  Спасибо.  Хорошо.  По-моему, 

следующий Мартин Саттон (Martin Sutton).  Мартин. 

 

 

МАРТИН САТТОН: Извините.  Это был... вы меня слышите, Мерике?   

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Да.  Спасибо. 
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МАРТИН САТТОН:  Извините.  Мартин Саттон из Группы претендентов на 

домены-бренды.  На этой конференции ICANN мы услышали 

довольно много о работе, которая сейчас выполняется, и 

одно из конкретных направлений — это последующие 

процедуры, которые в настоящее время переданы 

Правлению для рассмотрения и принятия решения.  И вы 

недавно запустили фазу функциональной разработки, 

которая растянется на десять месяцев.  То есть, вероятно, на 

больший срок, чем ожидали участники рабочей группы, 

которые создавали свой отчет в течение нескольких лет. 

  

Таким образом, один из вопросов, который будет 

представлять интерес и поднимался на заседании Группы 

претендентов на домены-бренды в понедельник — это 

вопрос о необходимости убедиться, что мы уложимся в 

сроки, которые теперь установлены Правлением для 

завершения фазы функциональной разработки, включая 

добавленный вначале дополнительный трехмесячный этап 

запуска.  И думаю, также полезно, чтобы Правление 

подробно сообщило о своих ожиданиях и обо всех целях или 

результатах, которые вы будете отслеживать в этот период 

времени, чтобы в течение этого процесса мы могли 

убедиться в соблюдении графика и подготовке отчетов 

согласно этим ожиданиям, а не оказаться в ситуации, когда 

задержка превысит десять месяцев. 



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 27 из 77 

  

Я также прошу, если у Правления есть такая возможность, 

рассмотреть, какие проблемы в контексте результатов 

разработки последующих процедур оно считает сложными и 

требующими решения, и возможно рассмотреть вопрос о 

том, как мы могли бы узнавать о таких проблемах или решать 

некоторые из них непосредственно во время ODP, то есть 

возможность передавать на рассмотрение сообщества все 

вопросы, где нужен дополнительный вклад для преодоления 

всех сложных проблем, не решенных в рамках очень 

содержательных результатов деятельности рабочей группы 

по последующим процедурам.  Спасибо. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Да, большое спасибо, Мартин.  Разумеется, это очень важные 

соображения.  Поэтому я предлагаю своим коллегам из 

Правления найти того, кто хотел бы ответить на этот 

конкретный вопрос. 

 

 

АВРИ ДОРИА: Это Аври.  С радостью попытаюсь дать ответ.  Это очень 

сложный вопрос.  Я думаю, прежде всего, да, Правление 

всецело стремится к тому, чтобы работа шла по 

установленному сейчас графику, если это вообще возможно.  

И ввиду этого, знаете ли, по сути лучшее, что мы можем 
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сделать, — это следить за выполнением различных этапов и 

соблюдением различных сроков.  По мере улучшения 

графика после начального этапа у нас будет все больше и 

больше пунктов, которые можно отслеживать и все такое.  

Отслеживая, разумеется, окончательное состояние и срок 

окончания. 

  

Что касается сложных вопросов, по-моему, вы найдете 

многие из них в плане ODP.  Но вопросы... извините... 

которые изучаются корпорацией, в значительной степени 

соответствуют тем вопросам и сложностям, которые мы и 

Правление увидели, в частности, в экспертной группе по 

SubPro.  Вы знаете, есть и другие вопросы политики, 

которыми занимается экспертная группа по SubPro.  В число 

наиболее очевидных входят закрытые gTLD — нерешенный 

вопрос.  Вопрос о проведении аукционов и многие другие.  

Есть их список. 

  

Так что, по мере их изучения мы наверняка свяжемся с 

сообществом, если столкнемся с неоднозначностями или с 

тем, что мы не понимаем. 

  

Помимо прочего, мы постараемся избежать повторного 

обсуждения новых областей политики, нового обсуждения 

политики, новых дискуссий по вопросам SubPro, которые 
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могут внести еще большую путаницу.  Но если потребуется, я 

полагаю, что мы это сделаем. 

  

И мое время подошло к концу. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Большое спасибо вам за это, Аври.  И я хочу поблагодарить 

всех, кто до этого момента задавал вопросы или выступал с 

комментариями.  А теперь я передам слово моему коллеге из 

Правления который проведет следующую сессию.   

 

Спасибо. 

 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Мерике.   

  

Надеюсь, что меня хорошо слышно.  Прежде чем вернуться к 

обсуждению, если позволите, я скажу несколько слов по-

испански. 

  

Я хотел бы обратиться к этому сообществу, в частности, к 

своим коллегам по латиноамериканскому сообществу, но и в 

целом ко всему сообществу.   
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В течение трех недель мы очень интенсивно работали в 

рамках ICANN72.  И за время этого мероприятия состоялось 

несколько встреч.  Мы выслушали комментарии и вопросы 

многих заинтересованных сторон.  Правление очень 

внимательно отнеслось и впредь будет внимательно 

относиться ко всем этим вопросам и комментариям. 

  

Мы делаем заметки и продолжим обсуждение этих 

комментариев в соответствующих группах Правления. 

Поэтому мне хотелось бы поблагодарить вас и предложить 

вам продолжить участие, задать свой вопрос. 

  

И я снова перехожу на английский. 

  

Итак, мы перейдем к ответам на вопросы в модуле Q&A.  

Прошу вас, Рейчел. 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Спасибо.   

  

Прежде чем прочитать вопрос, хочу напомнить всем 

участникам, что следует говорить как можно медленнее и 

четче, особенно если вы зачитываете заявление, чтобы все 

члены нашего сообщества могли понять его, а наши 

переводчики успели перевести.   
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И теперь я перехожу к вопросам в модуле Q&A.  У нас есть 

вопрос Найджела Хиксона (Nigel Hickson), представителя 

Великобритании в GAC. 

  

Что касается возврата к гибридному формату в Сан-Хуане, 

будет ли Правление также учитывать прецеденты: 

мероприятия МСЭ в Нью-Йорке и Женеве, а также IGF ООН в 

Катовице, в Польше? 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Хорошо.  Спасибо за вопрос.   

  

Я вижу руку Мартена. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да, нет. Конечно.  Спасибо, Найджел, за вопрос.   

  

Очевидно, что мы не одиноки, и смотрим, что происходит в 

окружающем мире.  Но нам все-таки придется принять 

ответственность на себя.   

  

Может быть, Леон, вы хотите что-нибудь добавить? 
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ЛЕОН САНЧЕС: Да, Мартен, большое спасибо. 

  

В ближайшее время вы узнаете, что одним из приоритетных 

направлений деятельности Правления в следующем году 

будет попытка перехода на гибридную модель проведения 

конференций и организация заседаний с личным 

присутствием .   

  

В рамках тесной координации работы Правления и 

корпорации мы стремимся собрать как можно больше 

предложений и информации, чтобы обеспечить, в первую 

очередь, безопасность любого изменения формата наших 

конференций для всех.  И мы... Как уже сказал Мартен, наш 

основополагающий принцип — полностью устранить или 

хотя бы максимально снизить риск для членов нашего 

сообщества, персонала и Правления. 

  

Поэтому, да, мы изучаем примеры проведения встреч в 

гибридной среде другими учреждениями, различные меры, 

которые они принимают, и технологии, которые они 

используют, чтобы обеспечить возможность 

дистанционного участия и, конечно же, снизить различные 

риски, которые влечет за собой встреча с личным 

присутствием.   
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Так что, да, Найджел, мы очень внимательно это изучим и, 

разумеется, готовы воспользоваться чужим опытом в этой 

области.  Большое спасибо за этот вопрос. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Леон. 

  

Просто хочу еще раз подтвердить эта тема, я бы сказал, почти 

на вершине повестки дня Правления. 

  

Итак, Рейчел, давайте перейдем к еще одному вопросу из 

модуля Q&A? 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Разумеется.  Спасибо.   

  

Стратегический план ICANN на 2021–2025 финансовые годы 

направлен на повышение эффективности модели с участием 

многих заинтересованных сторон ICANN.  В нем признается 

риск того, что ограниченные ресурсы могут повлиять на 

способность участия заинтересованных сторон, что может 

поставить под угрозу доверие и целостность модели с 

участием многих заинтересованных сторон.  ICANN 

предпринимает значительные усилия по взаимодействию в 

регионах с недостаточным уровнем обеспеченности 
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услугами, но все-таки остается много нереализованных 

возможностей с точки зрения развития малых островных 

государств.   

  

Необходимо рассмотреть вопрос о создании сквозной 

рабочей группы сообщества, ориентированной на малые 

островные развивающиеся государства как на регион с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами.  SIDS не 

считается одним из регионов сообщества ICANN, однако это 

сообщество признается в рамках глобальных процессов, 

таких как деятельность ООН. 

  

Цель состояла бы в эффективном объединении ресурсов для 

поддержки взаимодействия малых островных 

развивающихся государств со всем сообществом.   

  

Этот вопрос задал Родни Тейлор (Rodney Taylor) из 

Карибского союза электросвязи. 

  

Лито, возможно, у вас отключен микрофон. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я могу ответить? 
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РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Я приму ответственное решение и скажу «да». 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо.  Большое спасибо за предложение, Родни. 

  

Я попрошу Салли Костертон (Sally Costerton), которая за это 

отвечает, связаться с вами и обсудить данный вопрос.  

Спасибо. 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Хорошо.  Следующий вопрос задает с помощью функции 

вебинара Q&A Уиздом Донкор (Wisdom Donkor).   

  

Как обстоят дела с инициативой ICANN «Открытые данные»?  

Когда она будет реализована на практике?  Если инициатива 

все еще находится на этапе планирования, что делает ICANN 

для создания и наращивания потенциала сообщества? 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Йоран, вы хотите, чтобы я ответила? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Как быстро вы отреагировали.  Спасибо. 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН: Да, это Салли Коэн, для протокола.   
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В настоящее время у нас есть несколько массивов данных, 

которые доступны в рамках проекта «Открытые данные».  Это 

во многом бессрочная инициатива. 

  

На сегодняшний день в открытом доступе находятся 

индикаторы рынка доменных имен, некоторые из 

индикаторов работоспособности технологий 

идентификаторов, хотя мы планируем добавить новые 

массивы данных.  Доступны отчеты об операциях, 

отсортированные по регистраторам, и отчеты о работе 

регистратур. 

Мы также собираемся опубликовать соглашения об 

администрировании доменов верхнего уровня, но пока 

занимаемся устранением программных ошибок. 

  

Мы намерены поделиться с сообществом более надежной 

дорожной картой, потому что до сих пор в основном 

занимались своего рода проработкой некоторых из этих 

ошибок.  Но все же во многом это бессрочная инициатива.   

 

Спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Салли.  Прошу прощения.  Мой Zoom дал сбой и 

завис.  Надеюсь, что это не повторится. 

  

Итак, Рейчел, давайте перейдем к следующему вопросу? 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Да.  Это вопрос Николо Пассаро (Nicolo Passaro), участника 

программы Fellowship ICANN72 из Италии. 

  

Из-за сложности и междисциплинарного характера великих 

дилемм в сети трудно действовать в соответствии с 

составленным планом, который позволил бы решить эти 

дилеммы и предоставить пользователям возможность 

вносить свой вклад в соответствующие проекты.   

  

Я пытаюсь составить программу устранения этих 

сложностей.  Соответствует ли идея создания программы 

достижения истинных целей в области устойчивого 

развития интернета такой ценностям ICANN, как в плане 

технического, так и в плане политического развития, 

объединение таких тем, как кибербезопасность данных, 

интеллектуальная собственность, качественная 

информация, искусственный интеллект и так далее? 
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ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Николо, за вопрос. 

  

Пока я жду того, кто захочет ответить, рискну и скажу, что 

ICANN очень заинтересована в решении всех вопросов, 

которые относятся к интернету, но в пределах своей миссии 

и видения. 

  

Таким образом, мы будем... Думаю, правильно будет сказать, 

что мы намерены наблюдать за всеми этими событиями и 

участвовать в них, исходя из нашей точки зрения. 

  

Кто-то желает что-нибудь добавить? 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Думаю, вы все прекрасно изложили, Лито. 

  

Конечно, такую тему можно предложить и обсудить в 

сообществе.  Но это неправильный подход... Такие меры не 

соответствуют нашему основному направлению 

деятельности.  Согласно Уставу, наша миссия ограничена. 

  

Я думаю, что это очень хорошие вопросы.  Но, пожалуй, 

форум, подобный IGF, был бы более подходящим местом для 

их глубокого изучения.  И в этом я бы с удовольствием 

поучаствовал. 
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ЛИТО ИБАРРА: Спасибо.  Спасибо, Мартен.  И спасибо, Николо, спасибо за 

этот вопрос. 

  

Теперь мы обратимся к Джеймсу Блейделу (James Bladel).  

Джеймс, прошу вас. 

 

 

ДЖЕЙМС БЛЕЙДЕЛ: Привет! Добрый день.  Это Джеймс.  Надеюсь, вы меня 

слышите. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Да, слышим. 

 

 

ДЖЕЙМС БЛЕЙДЕЛ: Хорошо, замечательно, превосходно.  Я Джеймс Блейдел из 

GoDaddy, но выступаю... это мои личные комментарии. 

  

Я хотел сначала одобрить высказывания моего коллеги 

Оуэна Смигельски относительно здоровья, силы и 

жизнеспособности модели с участием многих 

заинтересованных сторон и присоединиться к этим словам.  

По-моему, мы все собираемся здесь, чтобы укрепить 



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 40 из 77 

здоровье этой экосистемы.  И на все, что он сказал, я думаю, 

нам нужно обратить внимание.   

  

Однако есть другая угроза, о которой я хочу упомянуть, что 

ICANN... нынешний темпы работы корпорации и сообщества 

ICANN, как я считаю, также приводит к напряженности в 

рамках этой модели и снижает кредит доверия корпорации и 

сообществу. 

  

Вы знаете, у ребенка, который родился во время последнего 

раунда приема заявок на новые gTLD, появится надежда 

зарегистрировать доменное имя в следующем раунде 

программы New gTLD только в одном из старших классов 

средней школы.  И такой темп работы не подходит для 

интернета.  По-моему, это вызывает сомнения в нашей 

способности в качестве сообщества эффективно управлять 

DNS и поддерживать ее соответствие современному 

интернету. 

  

И в конце я хочу отметить, что вокруг альтернативных 

технологий сейчас большой ажиотаж, что такие же 

технологии пущены в ход против правительств.  И 

центральные банки сейчас нацелились на ICANN как на 

способ обойти некоторые из этих узких мест.  По-моему, мы 

должны понимать, что это происходит, и бить тревогу, 
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поскольку необходимо продолжить наращивание темпов 

работы, и ICANN должна суметь сохранить DNS в таком 

состоянии, которое соответствует потребностям нынешних 

пользователей или мы все потеряем.  И меня это волнует.  

Думаю, это должно волновать всех нас.   

  

Еще раз спасибо.  И +1 Оуэну. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Джеймс.   

  

Бекки, вы хотите что-то добавить? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Да, я хочу начать с признания того, что сказал Джеймс. На 

текущей неделе Правление услышало этот громкий и четкий 

призыв всего сообщества.  На самом деле Правление и 

корпорация очень активно этим занимаются. 

  

У нас нет... мы желаем, чтобы дела продвигались быстрее, 

чем сейчас, но верим, что создали механизмы для 

эффективного и быстрого выполнения работы.  И мы 

рассчитываем, что сообщество будет использовать в своей 

работе эти подходы. 
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Поэтому вместо того, чтобы перефразировать то, что мы уже 

сказали каждой группе сообщества, поскольку этот вопрос 

задавался всеми группами сообщества, позвольте мне 

просто заверить вас, что как Правление, так и корпорация 

обеспокоены темпом и (неразборчиво), чтобы создать 

механизмы и инструменты, которые позволят продвинуться 

вперед в решении важнейших проблем.   

  

Мы прекрасно понимаем, что в случае медленного 

выполнения работы возникает риск того, что люди найдут 

способы обойти ICANN, и на эту проблему нам нужно 

обратить внимание. 

  

Поэтому спасибо, что еще раз подняли эти проблемы.  Мы 

пытались заверить людей в наших беседах на этой неделе, 

что этот вопрос вверху нашего списка, можете в этом не 

сомневаться. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Бекки. 

  

Аври, вы хотите добавить несколько слов? 

 

 

АВРИ ДОРИА: Да.  Спасибо. 
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Я полностью поддерживаю то, что сказала Бекки. 

  

Еще я хотела добавить... и думаю, что все мы учимся, как 

указывают люди, и над этим работают Правление и 

корпорация, справляться с ростом масштаба нашей работы. 

По мере того как он растет, увеличивается количество 

участников с относительно жесткими позициями, и мы 

должны научиться справляться с этим лучше.  И я думаю, что 

над этим работают как правление, так и корпорация, и 

сообщество, по-разному, через различные программы 

совершенствования модели с участием многих 

заинтересованных сторон.   

  

Поэтому я просто хотела сказать, что это не только трудно 

сделать, но и становится все труднее сделать, потому что мы 

должны научиться справляться с ростом количества мнений 

и объема работы.  Так что мы ценим любые усилия в этой 

области. 

  

И да, целиком согласна, что сроки как силовая функция 

действительно полезны.  Но когда мы отстаем от графика, 

нужно посмотреть, понять причину, а затем двигаться 

дальше, установив следующий срок.  Спасибо. 
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ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Аври, Бекки, и вам, Джеймс, за вопрос. 

  

Рейчел, давайте прочтем вопрос Йоши Мураками (Yoshi 

Murakami) в модуле Q&A. 

 

 

 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Да.  Следующий вопрос... прежде чем я его прочту, хотела бы 

напомнить всем, кто планирует выступить, о необходимости 

отключить уведомления на вашем компьютере.  Спасибо. 

  

Итак, это вопрос Йоши Мураками из японского 

подразделения Com Laude:Мы слышали, как генеральный 

директор ICANN и члены Правления неоднократно говорили 

о важности очередного раунда создания новых gTLD для 

привлечения пользователей в интернет на их родных языках 

и алфавитах. 

  

Я японец и знаю ряд компаний, которые выражают интерес к 

подаче заявки на новый gTLD.  Этим компаниям очень трудно 

понять, почему нет четкого срока проведения следующего 

раунда, твердого стремления провести этот следующий 
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раунд, и даже отсутствует четкий срок, когда мы могли бы 

ожидать заявления о таком стремлении.   

  

Отсутствие определенности усложняет получение 

внутренней поддержки, подготовку плана и бюджета 

потенциальными кандидатами из Японии.  Эти трудности 

будут еще больше, я полагаю, в некоторых странах, не 

располагающих столь хорошими ресурсами, которых, по 

словам корпорации, она желает привлечь в интернет. 

  

Я понимаю, что Правление примет решение только после 

завершения корпорацией ODP.  Но нельзя ли сообщить нам 

четко намеченный срок, когда это произойдет? 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо за вопрос.  Он связан с процессом SubPro в целом и 

IDN... использованием символов в IDN-доменах. 

  

Я не вижу... 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: С удовольствием отвечу на этот вопрос. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Хорошо.  Прошу вас, Мартен. 

 



ICANN72 — Публичный форум ICANN RU 

 

 

Стр. 46 из 77 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да, да.  Сейчас мы находимся на фазе функциональной 

разработки, и согласны с вами, что важно внести как можно 

большую определенность при первой возможности. 

  

Так что я во многом согласен с вами.  Но сейчас мы этого 

просто еще не знаем, а нам нужно убедиться, что, когда мы 

сообщим об этом, у нас будет обоснованная уверенность.  

Пока такой уверенности нет. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Хорошо.  Акинори, вы хотите что-то сказать? 

 

 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Да, большое спасибо. 

  

В дополнение к тому, что упомянул Мартен, я ценю, господин 

Мураками, что вы упомянули, знаете ли, о необходимости 

охватить местные языки с помощью IDN-доменов.  И, 

насколько я понимаю, в рамках второго раунда создания 

новых gTLD будет уделяться больше внимания появлению 

IDN-доменов.  Я также рассчитываю на гораздо большее 

число заявок на IDN-домены, которые в необходимом объеме 

решат проблему разнообразия при данных обстоятельствах. 
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Большое спасибо, что указываете на это.  Спасибо.  (Слово 

или фраза не на английском языке). 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Мартен, и спасибо, Акинори. 

  

Следующий — Марк Датисгелд (Mark Datysgeld).  Прошу вас, 

Марк. 

 

 

МАРК ДАТИСГЕЛД: Большое спасибо.  Говорит Марк Датисгелд, представитель 

группы BC в Совете GNSO.  Хотя это скорее мое личное 

мнение. 

  

Итак в последние годы нам, конечно, трудно обеспечивать 

координацию.  Замечательно, что нашему сообществу 

удалось сохранять сильные позиции в течение всего этого 

времени.  Но в будущем, когда начнутся встречи в гибридном 

формате и, возможно, вновь будут проводиться очные 

конференции, мы надеемся, что это привлечет новых людей.  

Мы надеемся на возвращение тех, кто не принимал 

активного участия в работе ICANN. 
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И я хотел бы попросить корпорацию ICANN помочь нам, 

составив какой-нибудь план действий, какой-то документ, 

отражающий текущее состояние дел в сообществе.  В 

качестве примера могу указать на то, что в Совете GNSO 

Берри Кобб (Berry Cobb) постоянно обновляет реестр задач и 

решений, что позволяет нам узнавать обо всем, что 

происходит в любой момент времени.  И невероятно полезно 

для нас видеть множество движущихся процессов, которые 

идут в ICANN, в любой момент времени. 

  

С моей точки зрения это должно быть скорее ресурсом 

сообщества, особенно при наращивании темпов работы.  И 

мы... на самом деле в течение двух лет такую информацию 

получали только наиболее заинтересованные люди и 

председатели, активно участвующие в работе ICANN.  Многие 

люди следили за этим, пользуясь сторонними источниками, 

или вообще не участвовали. 

  

Таким образом, было бы очень полезно сделать это в 

большей степени политикой ICANN, и у нас действительно 

есть такая возможность.  Я знаю, что в рамках ITI есть очень 

интересный прогресс в этом отношении, но было бы здорово 

иметь документ, на который можно указать всем 

возвращающимся.  Чтобы можно было понять текущее 

положение дел и что мы должны сделать. 
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Большое спасибо. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Марк.  В течение этих двух недель я видел кое-что, 

аналогичное тому, что вы предлагаете, и мы осознаем 

необходимость улучшить то, что можно... в этой области.  

Чтобы у всех была актуальная информация и понимание 

того, на каком этапе мы находимся по каждой из наших задач. 

  

Кто-то желает что-нибудь добавить? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Большое спасибо.  Вы знаете, я... признаю, что уровень 

транспарентности ICANN, включая корпорацию, создает 

небольшие проблемы, потому что данных очень много.  По-

моему, я рекламировал отчет генерального директора, у нас 

есть отчет по вопросам политики, у нас есть отдельные 

отчеты о выполнении рекомендаций, у нас есть много разных 

отчетов.  В то же время, как вы упоминали, есть проект ITI, в 

рамках которого мы пытаемся модернизировать этот 

самолет прямо во время полета, когда требуется 

проиндексировать 200 000 документов. 
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Но я принимаю ваши комментарии к сведению, потому что я 

с вами согласен.  Транспарентность не должна приводить к 

путанице. 

  

Также... мы должны улучшить работу в этой области.  

Поэтому мне и моему персоналу, а также Правлению стоит 

подумать об этом, потому что, как вы указали, есть очень 

много направлений работы, но мы должны 

совершенствоваться. 

  

Так что спасибо за ваши комментарии. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Йоран, и я благодарю Марка за этот вопрос. 

  

Нельзя ли теперь обратиться к Рейчел и вопросу Майкла 

Боуленда (Michael Bauland) в модуле Q&A? 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Конечно, это Майкл Боуленд, член RrSG. Я говорю от 

собственного имени.  Я понимаю, что очень трудно общаться 

во время этих удаленных конференций ICANN.  Я не понимаю, 

зачем нужно было еще больше это усложнять, проводя 

многие заседания в стиле вебинаров Zoom, когда 
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невозможно увидеть остальных участников и невозможно 

отправить личное сообщение другим участникам. 

  

Если сравнить с очными встречами, это означало бы, чтобы 

большинство людей разделились на изолированные группы, 

не имея возможности увидеть, кто сидит слева или справа. 

Надо полагать, что это немыслимая ситуация. 

  

Я хотел бы попросить не использовать стиль вебинара или 

хотя бы свести его использование к абсолютному минимуму. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Майкл.  Могу заверить вас, что мы также обсуждали 

это, но, по-моему, Йоран хочет ответить. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Мы прекрасно вас понимаем.  И мы определенно можем это 

обсудить.  Просто чтобы вы немного поняли историю 

вопроса, такой формат был важен для корпорации и для 

Правления.  Например, когда Правление беседует с одной из 

групп сообщества, проводится открытое заседание, но 

диалог идет только между Правлением и этой группой 

интересов.  И поэтому мы... это одна из причин такого 

формата. 
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Но я услышал вас, и мы будем... я имею в виду, что наша 

задача — поддержать сообщество, чтобы участники 

сообщества чувствовали, что могут взаимодействовать друг 

с другом. 

  

Так что давайте вернемся к данному вопросу.  Поговорите 

также с комитетом по планированию следующей 

конференции ICANN. 

  

Я бы предпочел найти способ встретиться лично, если 

честно. 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Спасибо, Йоран.  По-моему, вы отразили настроение, общее 

настроение. 

  

Хорошо.  Передаю слово Рону да Сильве.  Он проведет 

последнюю часть публичного форума.  Спасибо. 

  

Рон. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Лито.  Прекрасная работа.  Мне кажется, я должен 

вернуться к комментарию Мерике касательно того, где она 
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находится и где должна была состояться эта конференция, 

потому что... 

  

КОМПЬЮТЕР: «У вас новое сообщение электронной почты». 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Раньше я там работал, и мне это нравилось.  Скажем, выход 

на экраны этого фильма был огромным событием для всех, 

кто тогда работал в AOL.  И хочу связать все в единое целое.  

Мерике, вы моя «Неспящая в Сиэтле».  И я здесь, где была 

штаб-квартира AOL и многие объекты инфраструктуры, 

которые еще существуют и поддерживают все эти вещи.  Это 

забавно. 

  

Но с другой стороны, я должен также поблагодарить 

Мартена за храбрость.  Видите, он поручил уходящим членам 

Правления провести сегодняшний публичный форум, и 

никто не сможет этим воспользоваться, потому что, 

посмотрите, сегодня вы можете задать любые сумасшедшие 

вопросы, но вам не удастся... нашим коллегам впоследствии 

не удастся утащить нас в тайную комнату и побить за то, что 

мы сказали что-то не то. 

  

Это я просто немного провоцирую вас, чтобы вы 

высказались.  Мерике, Лито, Найджел и я уходим, было очень 
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приятно служить сообществу в качестве членов Правления, 

и большое удовольствие — иметь возможность провести еще 

один публичный форум. 

  

На этом я перехожу к Чаду Фолкенингу (Chad Folkening). 

 

 

ЧАД ФОЛКЕНИНГ: Да, коллеги, вы меня слышите? 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Громко и отчетливо. 

 

 

ЧАД ФОЛКЕНИНГ: Большое спасибо.  Спасибо всем за ваше время и внимание. 

  

Меня зовут Чад Фолкенинг.  Я из прекрасного прибрежного 

Бока-Ратона в штате Флорида недалеко от Майами, мировой 

криптовалютной столицы. 

  

Я здесь... я начал работу в доменном пространстве в 1996 

году до создания ICANN, и мы хотели добиться легитимности 

этой категории активов.  И когда Айра Магазинер (Ira 

Magaziner) выдвинул предложение, я был одним из тех 

немногих, кто на самом деле пошел в Белый Дом, чтобы 

обсудить структуру использования этой новой технологии.  
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Поэтому я ценю время и внимание каждого.  Примерно 20 лет 

спустя мы здесь. 

  

Я здесь в качестве рядового члена сообщества Handshake, 

децентрализованной системы с открытым исходным кодом и 

прозрачной одноранговой технологией именования.  И я 

вошел в его состав, потому что там очень много участников, 

можно проследить за развитием новых технологий и понять 

текущее положение дел. 

  

Таким образом, одна из наших главных целей на 

сегодняшний день — обратиться к ICANN, которая, надеюсь, 

знает о наличии там около 7 миллионов долларов, не 

обремененных обязательствами, которыми можно 

воспользоваться.  Этот фонд был создан в момент создания 

организации в феврале 2020 года, и теперь его стоимость 

составляет приблизительно от 6 до 7 миллионов долларов, 

которыми ICANN может воспользоваться по своему 

усмотрению:накормить голодных детей, вложите обратно в 

сообщество, сделать все, что пожелает.  Это одна из наших 

главных целей, эти средства есть, (неразборчиво) принять 

их.  Так вот, у Handshake два миллиона зарегистрированных 

доменов, и мы поддерживаем творчество.  В нынешней 

ситуации вам требуется четверть миллиона долларов, чтобы 

создать gTLD.  Это ограничивает творчество.  В качестве 
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альтернативы в этой системе любой на самом деле может 

проявить самобытный и творческий подход. 

  

Поэтому мы просто хотели, чтобы в протоколе было 

отражено, что у нас есть хороший масштабируемый источник 

средств, свободный от обязательства, на который можно 

претендовать.  И мы хотим сотрудничать с сообществом 

ICANN, чтобы использовать эти хорошие ресурсы. 

  

Таков мой... спасибо, что уделили время.  Большое спасибо. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Чад, спасибо, что привлекли к этому всеобщее внимание и 

предложили это. 

  

Кто-нибудь из Правления или корпорации хочет ответить? 

  

Если нет... 

 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Пожалуй, я хочу указать, что эта система разрешения имен не 

входит в то, что мы называем интернетом.  Большое спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА: Хорошо.  Вопрос из модуля, по-моему.  Рейчел. 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Да.  Это комментарий.  Меня зовут Шивасубраманиам 

(Sivasubramaniam).  Я из индийской компании Nameshop, 

подавшей заявку на домен .INTERNET, которая ждет решения 

о делегировании уже восемь лет.  Я писал в ICANN, стремясь 

привлечь к этому внимание, и прошу Правление и 

генерального директора принять меры и в кратчайшие 

сроки делегировать домен .INTERNET.  Этот TLD послужит 

глобальным общественным интересом, на что было указано 

в многочисленных письмах и документах Nameshop. 

  

Я хотел бы попросить, в частности, руководство ALAC и GAC 

обратить внимание на этот вопрос, поскольку обязательства 

по обеспечению общественных интересов Nameshop 

согласуются с принципами и миссией каждой из этих 

организаций.  Надеюсь, что эти важные консультативные 

комитеты официально примут к сведению письмо, которое 

мы им отправили, чтобы описать наши обязательства в 

области управления доменом .INTERNET. 

  

Nameshop закрепит эти обязательства в договоре, что 

придаст им юридическую силу.  Кроме того, мы стремимся к 

постоянному диалогу и взаимодействию с сообществом DNS, 
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чтобы получать от него советы и развивать миссию и 

потенциал домена .INTERNET с благими целями.  Особенно в 

краткосрочной перспективе Nameshop рассчитывает на 

сотрудничество и объединение усилий с сообществом DNS 

на этом последнем этапе борьбы с пандемией, чтобы вскоре 

перейти к этапу возрождения. 

  

Спасибо. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Что ж, большое спасибо.  Я думаю, что касается текущего 

состояния дел с доменными именами и взаимоотношений 

между запрашивающими их сообществами и корпорацией, 

лучше всего обратиться к Йорану. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: У меня такое чувство, что я уже отвечал на этот вопрос 

раньше.  Мы неоднократно обсуждали это с вами и говорили 

о причинах, по которым эта заявка, согласно правилам 

ICANN, не может быть удовлетворена.  И я с нетерпением жду 

возможности обсудить это с вами, а также с моей командой 

еще раз. 

  

Большое спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА: В очереди есть еще один вопрос, Рейчел? 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Да, есть. Спасибо.  Это вопрос Амира:Какое отношение имеет 

ICANN к инициативам ООН, таким как «Дорожная карта 

Генерального секретаря по цифровому сотрудничеству» и 

«Наша общая повестка дня»?  Каковы перспективы 

сотрудничества или конкуренции между ICANN, ООН и МСЭ в 

области цифровой политики? 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Это прекрасный вопрос.  Я знаю, что мы много раз говорили 

о пересечении сферы компетенции ICANN с кругом 

полномочий других организаций, таких как МСЭ.  И на самом 

деле, если вы помните, пару лет назад корпорация 

предприняла конкретные усилия, чтобы присоединиться к 

одному из секторов МСЭ в качестве технического участника, 

и это пересечение, по-моему, продолжает оставаться 

важным моментом, поскольку есть определенные вещи, 

которые важны для нашего сообщества, и определенные 

вещи, которые важны для МСЭ.  И интересы не всегда 

совпадают, но иногда полезно находиться там, чтобы по 

важным для нас вопросам внести ясность, сформулировать и 
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отстоять свою позицию и, при необходимости, продолжить 

их рассмотрение на внешних отдельных площадках. 

  

Но этим главным образом занимается корпорация. 

  

Йоран, вы хотите немного рассказать о нашем 

взаимодействии? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Вы дали идеальный ответ.  И да, мы являемся членами ITU-D 

— сектора МСЭ, где обсуждается именно то, что 

зашифровано в его аббревиатуре:развитие, наращивание 

потенциала, и так далее.  И именно там ICANN 

взаимодействует с МСЭ. 

  

У нас, конечно, есть и другие отношения с МСЭ, а также 

многие государства-члены выступают в МСЭ от нашего 

имени, что я считаю (неразборчиво) очень важным в 

настоящий момент. 

  

Что касается инициатив ООН, таких как «Дорожная карта 

Генерального секретаря по цифровому сотрудничеству» и 

«Наша общая повестка дня», мы всегда будем поддерживать 

любые инициативы, когда речь идет о подключении новых 

пользователей к единому общему интернету, где 
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осуществляется разрешение всех имен, извините.  И я думаю, 

что мы не занимаемся наращиванием возможностей 

подключения к сети.  Мы не занимаемся контентом.  Но во 

многих случаях мы взаимодействуем, потому что это 

помогает законодательным органам и правительствам 

понять, что нужно (неразборчиво). 

  

То есть это очень хороший вопрос.  Спасибо. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Йоран. 

  

В модуле Q&A есть еще один вопрос?  Рейчел? 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Да. Это вопрос Андрея Щербовича, еще одного участника 

программы Fellowship на ICANN72.  Я хотел бы поделиться 

своими опасениями насчет гибридной модели проведения 

конференций.  По-моему, мы должны как можно скорее 

продвигаться к восстановлению очных конференций.  

Нельзя ли подготовить документ с точными показателями 

угрозы от COVID, которая не позволяет их проводить?  Я имею 

в виду очную конференцию для всех привитых. 
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РОН ДА СИЛЬВА: Да, отличная тема.  Я знаю, что у всех на уме одно и то же: 

когда мы сможем вернуться к нормальной жизни, верно?  Но, 

к сожалению, это новая нормальность.  Мы имеем дело с 

проблемами COVID по всему миру, и даже здесь, в нашем 

сообществе ICANN. 

  

Согласен. Нам очень хотелось бы быть встретиться лично, но 

мы принимаем определенные меры предосторожности.  И я 

думаю, что лучше всего, пожалуй, чтобы Мартен рассказал о 

том, как Правление собирается поступить дальше и как мы 

работаем вместе с корпорацией над этой стратегией. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да.  Не желая повторять то, что я уже сказал о наших мерах 

по снижению рисков, по-моему, очень важно признать, что 

виртуальные встречи не только позволили нам добиться 

успехов в работе в период, когда мы не могли встретиться, но 

также позволили участвовать в этом людям, которые 

никогда не смогли бы приехать на конференцию, как в 

период COVID, так и в любое другое время.  И мы научились 

взаимодействовать по-разному. 

Так что мы, разумеется, сохраним... постараемся сохранить 

все самое лучшее, интегрировать это в любой формат и 

использовать в течение многих следующих лет. 
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И гибридная модель конференции, по сути, используется 

нами уже давно.  Базовым вариантом стал полностью 

виртуальный формат.  И я думаю, в дальнейшем мы 

постараемся улучшить интеграцию и результативность 

участия в обоих форматах: как непосредственно в зале 

заседания, так и онлайн. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Мартен. 

  

Почему бы нам не перейти... по-моему, у нас есть еще 

несколько вопросов в модуле Q&A, но я собираюсь... я вижу, 

как Мартин Саттон снова встал в очередь.  Мартин. 

 

 

МАРТИН САТТОН: Привет! Это Мартин Саттон из Группы претендентов на 

домены-бренды.  Это дополнение к предыдущему вопросу, 

который я задал Правлению, и ответ на некоторые 

замеченные мной комментарии в чате. 

  

Я просто хотел заострить внимание на стоимости фазы 

функциональной разработки для SubPro.  Для проведения 

этого этапа оценки выделена значительная сумма — 9 

миллионов.  Думаю, если добавить расходы на деятельность 

самой рабочей группы по последующим процедурам, это, 
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вероятно, еще несколько миллионов, если принять во 

внимание работу волонтеров, персонала и все мероприятия, 

проведенные в течение этого периода.  Это уже 

значительные инвестиции, и к ним добавятся расходы на 

ODP. 

  

Когда я посмотрел на ответ Аври, то у меня возникла мысль: 

что будет, если после всего этого процесса Правление решит 

отклонить последующие процедуры.  И у меня появился 

вопрос к Правлению о том, по каким причинам они могли бы 

отклонить эти процедуры, и есть ли вопрос или группа 

вопросов, которыми следует заняться до очередных 

многомиллионных расходов.  Это позволило бы сэкономить 

усилия, если вы решите, что не собираетесь этого делать, и 

это значит, что с фидуциарной точки зрения это важно для 

Правления. 

  

Поэтому я просто обеспокоен тем, что мы выбрали процесс, 

способный привести нас к потере, вы знаете, многих людей, 

которые в этом участвовали, к исчезновению 

институциональных знаний, накопленных за последние 

десять лет. При этом финансовая сторона тоже важна.  И 

если все пойдет прахом, это плохо.  В этом определенно нет 

ничего хорошего.  Таким образом, есть ли какие-либо 

решения, которые можно принять заранее для повышения 
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уверенности и предсказуемости, а также для обоснования 

того, что эти затраты принесут пользу. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Мартин.  Я был удивлен одним поворотом в вашем 

вопросе, а именно вариантом развития событий, при 

котором мы не собираемся ничего делать, и это на самом 

деле довольно интересный вопрос, так как я не думаю, что 

мы когда-либо выражали намерение не делать этого, верно?  

Речь всегда шла о том, как это сделать.   

  

Так что сейчас я предложу высказаться генеральному 

директору.  Йоран, хотите ответить? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я могу начать, и думаю, что Аври или Бекки, или на самом 

деле большая часть Правления могли бы дополнить мои 

слова.  Хочу просто сказать, что в прошлом году обсуждалось, 

как это сделать, это обсуждается уже около четырех лет. До 

этого меня здесь не было, поэтому я не могу ничего 

утверждать.  И решение о фазе функциональной разработки 

было принято Правлением.  И многие из вас жаловались, что 

процедура его принятия была... и я согласен с этим... была 

непрозрачной, и отсутствовал какой-либо контроль затрат.  

И это... ODP не удлиняет срок.  На самом деле, как я считаю, 
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он сэкономит время и деньги, которые нужны для 

выполнения этой работы.  В любом случае нам нужно 

подготовиться. 

  

Во-вторых, есть немного технический аспект в том смысле, 

что я не могу поручить людям работу над следующим 

раундом без финансирования из бюджета, поскольку этот 

раунд выходит за рамки нашего операционного бюджета.  

Поэтому, если я поручу это Терезе, то на самом деле такие 

расходы, вы знаете... эти расходы станут средствами, 

выделенными на проект.  И, конечно же, немного вырастут 

расходы на ведение деятельности.  Так что это одна из 

причин возникновения расходов.  Мы должны 

финансировать это именно таким образом, согласно 

рекомендациям.   

  

Я также хочу сказать, да, есть... я буду вечно благодарен 

сообществу ICANN за то, что оно потратило так много 

времени на это. Конечно, это стоит денег.  Следует также 

отметить следующее: если взглянуть на общую стоимость 

этой программы, то речь идет о 350–400 миллионах 

долларов.  Поэтому вложение средств в то, чтобы убедиться, 

что мы контролируем ситуацию, когда Правление начнет 

рассматривать потенциальные расходы и сроки, — это 

вполне хорошие инвестиции.  Спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Йоран.  Есть другие комментарии?  Аври, конечно. 

 

 

АВРИ ДОРИА: Спасибо.  И мне следовало поднять руку.  Говорит Аври.  Итак, 

прежде всего хочу ответить на вопрос: нет никаких 

намерений, что если «X», то мы не будем одобрять.  По-моему, 

Джефф это очень хорошо прокомментировал.  Это 

противоречило бы установленной политике.  Это 

противоречило бы рекомендации GNSO.  Изначально мы не 

собираемся так поступать.  Тем не менее, когда Правление 

будет голосовать, Правлению потребуется 

суперквалифицированным большинством решить, что в 

дальнейшем отвечало бы глобальным общественным 

интересам, и потребуется все расставить по полочкам.  И 

поэтому, безусловно, можно сказать в данный момент, что 

да, после полного анализа мы двинемся вперед, но это 

только предварительное намерение, поскольку 

окончательное решение еще не принято.   

 

Но кроме возможности ответить на вопрос, отвечает ли это 

глобальным общественным интересам, я... вы знаете, нет 

причин сидеть где-то за столом и просто ждать, когда будет 

доказано, почему этого нельзя делать.  Есть политика.  
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Правление может проголосовать за изменение политики.  

Однако такого намерения нет.  Но до принятия решения это 

не будет сделано.  Спасибо. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Аври.  Давайте перейдем к модулю Q&A. 

 

 

РЕЙЧЕЛ МАКФЕЙДЕН: Здравствуйте.  Это последняя возможность задать вопросы.  

Поэтому, если у кого-то есть вопрос, пожалуйста, поднимите 

руку, либо отправьте его с помощью функции вебинара Q&A.  

Но тем временем у нас есть вопрос... похоже, что они приняли 

предложение Рона, и это вопрос Роберта Каролина (Robert 

Carolina) к любому члену Правления, который уходит в 

отставку по окончании этой конференции: что в период 

вашего пребывания на посту члена Правления ICANN 

оказалось для вас самым удивительным и неожиданным?  И, 

пожалуйста, говорите медленно. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Какой замечательный вопрос.  Спасибо, Роберт.  Я отвечу 

первым.  Дам Мерике, Лито и Найджелу возможность 

вспомнить что-нибудь.  Вы знаете, я пришел в Правление из 

сообщества, которое занимается ресурсами нумерации.  В 

течение всей своей карьеры я занимался созданием 
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инфраструктуры.  Поэтому переход в пространство имен 

оказался захватывающим во многих областях.  Но, в 

частности, одним из моментов, который всегда меня 

забавлял и будет вечно забавлять, стали все эти странные 

истории появления двухбуквенных TLD.  Все операторы 

национальных доменов, их история, их опыт... знаете ли, 

происхождение двухбуквенных TLD.  Я не знаю.  Я не знаю, с 

чего начать, потому что у каждого из них, кажется, есть своя 

очень интересная история о том, как они возникли и как 

связаны с... зарождением нашей отрасли, как это было 

связано с удовлетворением потребности в именах и сетях, 

история объединения всего этого, зачастую в 

исследовательской среде.  Я бы рекомендовал всем, знаете 

ли, у кого появится возможность расспросить кого-либо из 

операторов национальных доменов, купить им пиво и 

попросить рассказать о том, как появился код их страны.  Это 

всегда весело.  На этом все.  Кто хочет выступить первым или 

вторым? 

 

 

ЛИТО ИБАРРА: Я могу. 

 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Договорились, Лито. 
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ЛИТО ИБАРРА: Хорошо, спасибо.  Ну, в продолжение сказанного вами, 

поскольку я сам представляю регистратуру национального 

домена и в течение девяти лет работал в правлении LACNIC, 

я был прекрасно знаком как с номерами, так и с именами.  Но 

больше всего меня удивил один момент, который я назвал бы 

очень личным.  Когда я в 2015 году вошел в состав Правления 

в Дублине, то это для меня оказалось полной 

неожиданностью. В один из моментов на AGM кто-то об этом 

сказал, но я даже не сразу понял, что меня избрали... однако 

это оказалось правдой — я стал первым участником 

программы Fellowship ICANN, который попал в Правление.  

Так что для меня это оказалось очень приятным сюрпризом.  

Я сказал, что было очень личным переживанием, и с тех пор 

я весьма горжусь тем, что стал первым членом Правления из 

числа участников программы Fellowship.  Спасибо. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Лито.  Мерике. 

 

 

МЕРИКЕ КЭО: Да, спасибо.  И какой прекрасный вопрос.  Итак, я считаю 

действительно интересным и удивительным нашу очень 

тесную связь друг с другом в разных сообществах, имеющих 
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отношение к интернету.  Я участвую в том, что называю 

интернет-цирком около 20, 25 лет.  И я очень много работала 

в сообществах специалистов по безопасности, в 

сообществах, занимающихся ресурсами нумерации, много 

работала в RIR, входила в состав правления ARIN до избрания 

на пост представителя SSAC в Правлении, и мне очень 

повезло, потому что, когда я присоединилась к Правлению, 

то была уже знакома с большинством его членов.  И довольно 

хорошо.  Я имею в виду, что Рон рецензировал мою книгу по 

безопасности, которая была опубликована в 2003 году.  И я 

хорошо знала многих членов Правления, была знакома с 

ними уже не менее десяти лет, только в самых разных частях 

сообщества многих заинтересованных сторон.  Таким 

образом, знаете, я немного удивилась этому, но приятно 

видеть, насколько хорошо мы на самом деле работаем вместе 

как сообщество во время COVID.  Я искренне так считаю.  

Спасибо за вопрос.  За хороший вопрос. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Мерике.  Найджел, вы следующий? 

 

 

НАЙДЖЕЛ РОБЕРТС: Вы приберегли меня напоследок, не так ли?  Я участвовал в 

обсуждении, которое привело к созданию ICANN.  Я был в 

сообществе ccTLD, когда, по крайней мере, с моей точки 
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зрения, Правление ICANN, мягко говоря, представляло из 

себя политбюро организации с очень командным стилем 

управления в 2002, 2003 годах. 

 

Теперь это далекое прошлое.  Но каждый... знаете, 

подозрения сохраняются, не так ли?  Таким образом, 

главное, что я узнал и что меня удивило, хотя раньше, 

возможно, все было иначе, насколько искренне каждый член 

Правления из тех, с кем я работал за последние три года 

верит в модель с участием многих заинтересованных сторон 

на очень принципиальном уровне. 

  

И это позволяет мне, хотя ICANN не идеальна и еще есть над 

чем поработать, очень и очень гордиться этой уникальной 

системой, которую мы построили совместно за последние 25 

лет.  Нам посчастливилось этим заниматься. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Спасибо, Найджел.  Какой интересный вопрос.  Давайте 

двигаться дальше.  Я вижу, что Вернер Штауб (Werner Staub) 

поднял руку.  Вы следующий. 

 

 

ВЕРНЕР ШТАУБ: Извините, я 
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РОН ДА СИЛЬВА: По-моему, вам почти удалось. 

 

 

ВЕРНЕР ШТАУБ: Да.  Теперь все в порядке? 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: В полном порядке, да. 

 

 

ВЕРНЕР ШТАУБ: Да.  Я хотел бы, вы знаете, добавить к этой нотке оптимизма 

сообщение о том, что у нас много причин для тревоги, 

поскольку мы сталкиваемся с различными трудностями.  В 

частности, в контексте злоупотребления доменами. Здесь, 

насколько я вижу, мы прилагаем большие усилия, но при 

этом значительная часть злоупотребления доменами 

остается даже незамеченной.  Я вижу это, поскольку 

сталкиваюсь со злоупотреблением доменами больше в 

частном порядке, чем в профессиональном, хотя работаю в 

интернете более двух десятилетий.  И причина в том, что 

преступники применяют новые технологии, в частности, 

персональное нацеливание и селективные ответы.  Поэтому 

в момент проверки домена зондом безопасности или 

специалистом, который ведет расследование, эта система 

уже способна отправить ответы с каким-нибудь безвредным 
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контентом.  Кроме того, у злоумышленников много доменов, 

поэтому используя их экономно, знаете ли, каждый для пары 

целевых сообщений, они на самом деле остаются 

практически незаметными. 

 

И в результате возникает ситуация, когда мы больше не 

можем считать удаление плохих доменных имен достаточной 

мерой.  Мы также должны сделать кое-что еще.  Мы должны 

обеспечить возможность работы большинства провайдеров 

интернет-контента.  Это добросовестные участники.  Мы 

должны предоставить им возможность показать и 

продемонстрировать, не только пользователям, но и 

компьютерам, свою безопасность и, следовательно, 

предоставить посредникам, таким как социальные сети, 

приложения для мгновенного обмена сообщениями и так 

далее возможность продемонстрировать, что по этому URL-

адресу можно благополучно щелкнуть мышкой.  Может быть, 

в другом случае это хотя бы не должно быть просто 

предложением щелкнуть и миниатюрами (неразборчиво), 

которые отображаются (неразборчиво) пользователи.  Но, 

знаете ли, требуется некоторая осмотрительность.  И тем 

самым мы могли бы реально помочь другим посредникам 

поддерживать их собственных клиентов, и в то же время 

фактически предоставить услугу типичным клиентам 

регистратур и регистраторов, желающим 
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продемонстрировать свою хорошую репутацию.  По-моему, 

это может стать одним из направлений бизнеса.  Это может 

войти в состав технологии, которую ICANN помогает 

предоставить пользователям вместе с сообществом ICANN. 

 

 

РОН ДА СИЛЬВА: Согласен.  Спасибо, Вернер, за поднятую тему и 

предложение.  Мы, безусловно, примем это к сведению. 

  

Это подводит нас к концу третьей части публичного форума.  

Поэтому я возвращаю микрофон Мартену.  Вам слово. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо, Рон.  Спасибо вам, Мерике, и вам, Лито, за 

то, что до последнего момента вы делаете все, что в ваших 

силах, координируя это заседание.  И да, также спасибо 

Найджелу за все, что он сделал.  И спасибо всему сообществу 

за хорошие вопросы и сплоченность, которую вы предельно 

ясно демонстрируете во время многочисленных дискуссий.  

Да, нам есть над чем поработать.  Есть даже вещи, которые 

нам нужно продолжать совершенствовать. И в то же время 

есть вещи, которые признаются позитивными. 

Я очень высоко оцениваю настроение, которое выразил Оуэн 

и другие. Это признание важности совместной работы. И я, 

как и Правление, очень много слышал не только о 
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сохранении вашей заинтересованности в проведении 

конференций, о понимании вами того, что они должны 

проводиться в безопасной среде, но и о том, что вы 

рассчитываете извлечь максимум пользы из таких встреч. 

 

Разумеется, пару раз упоминался новый раунд создания TLD, 

и этот вопрос будет подниматься вновь и вновь.  Это один из 

первых пунктов нашей повестки дня, даже если и не 

продвигается так быстро, как вам хотелось бы, хотя, по 

мнению некоторых других членов сообщества, может быть, 

он продвигается быстрее, чем хотелось бы.  Но мы 

занимаемся этим вопросом и изучаем, как реализовать 

соответствующую политику. 

 

И, конечно, последний, но не менее важный момент. Я очень 

благодарен и искренне полюбил Роберта Каролину за его 

вопрос членам Правления.  Он дал хорошую возможность 

выразить товарищеские чувства и рассказать о том, что 

может произойти в вашей жизни, если вы будете работать 

здесь и служить всему сообществу. 

  

Так что большое спасибо за этот конструктивный публичный 

форум.  Как вам известно, если вы бывали на предыдущих 

конференциях ICANN, примерно через полчаса мы начнем 

заседание Правления, открытое заседание Правления, на 
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которое я вас всех сердечно приглашаю.  И в то же время я 

желаю вам всего хорошего и с нетерпением жду 

возможности встретиться с вами лично.  Итак, всем спасибо.  

Спасибо корпорации за помощь в организации этого 

форума.  Спасибо Рейчел, которая зачитывала вслух 

комментарии и вопросы участников.  Я очень это ценю. И мы 

увидимся, надеюсь, через полчаса или при первой 

возможности.  Спасибо. Заседание закрыто. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


